

Erlebnisregion Thermen- & Vulkanland im Winter: Entspannung pur und süße Verführungen

Fürstenfeld, 2024-10-10

Die Erlebnisregion Thermen- & Vulkanland ist längst zur beliebtesten Ganzjahresdestination geworden: Sechs Thermen, viele Genussmanufakturen und ein abwechslungsreicher Advent locken auch in den Wintermonaten zu süßen Verführungen und purer Entspannung in den Südosten der Steiermark.

Energiespender Thermen

Winterzeit ist Thermenzeit – und nicht nur das! Im Thermen- & Vulkanland wartet neben den sechs Thermen der Region (Parktherme Bad Radkersburg, Therme der Ruhe Bad Gleichenberg, Thermenresort Loipersdorf, Rogner Bad Blumau, Heilthermen Resort Bad Waltersdorf und H2O Hotel-Therme-Resort) auch viel Kulinarik auf die Gäste. Entspannung findet man im wohltuenden und heilkräftigen Thermalwasser, welches Körper und Geist an den kurzen Tagen im Jahr besonders viel Energie verleiht. Und wenn es draußen so richtig kalt ist, schwitzt es sich in der Sauna bekanntlich besonders gut.

Süß-saure Verführungen

Exquisite Haubenlokale, heimelige Gasthäuser und einzigartige Buschenschenken verwöhnen auch in der kalten Jahreszeit die Gaumen. Neben dem Lebensgenuss wird im Thermen- & Vulkanland der Sinnesgenuss ganz großgeschrieben. Egal, ob Süßes zu Weihnachten oder Saures im Buschenschank – in dieser Genussregion wird größter Wert auf regional, unverfälscht und echt steirisch gelegt. Dieses Hochhalten von alten Rezepten und neuen Kreationen hat das Thermen- & Vulkanland zum Genussladen Österreichs gemacht. Inklusive der edlen Weine, die hier mit viel Liebe produziert werden.

Besinnlicher Advent

Tradition wird im Thermen- & Vulkanland gerne gelebt, was sich auch bei der Handwerkskunst zeigt. Alle Jahre wieder wird die Adventzeit zum großen Erlebnis, wenn die weit über die Grenzen hinaus bekannten Adventausstellungen auf Schloss Kornberg oder im Schloss Burgau, der traditionelle Adventmarkt „Advent wie’s früher war“ in Bad Gleichenberg oder der größte Weihnachtsmarkt in Fürstenfeld keine weihnachtlichen Wünsche von der Dekoration bis hin zu kulinarischen Produkten offenlassen. Konzerte und viele weitere Veranstaltungen stimmen auf die Weihnachtszeit ein, viele Gäste genießen den Jahreswechsel in einem Thermenhotel in der Region.

Milde Winter

Und weil die Winter im Thermen- & Vulkanland milder sind als anderswo, machen ebenso Aktivitäten in der Natur großen Spaß. Winterradtouren, Winterwandern, Nordic Walking oder kulturelle Spaziergänge durch die historischen Altstädte mit dem ein oder anderen Einkehrschwung in ein Café oder der Besuch der vielen Genussmanufakturen – der Gast hat hier die Qual der Wahl. Es gibt wahrlich viele und gute Gründe, den Winter im Thermen- & Vulkanland Steiermark zu verbringen und das Jahr mit Genuss, Erholung und Erlebnissen ausklingen zu lassen. Durchatmen und die Seele baumeln lassen – herzlich willkommen im Thermen- & Vulkanland!

Weitere Infos: www.thermen-vulkanland.at

Rückfragen bitte an

Harald Wohnhas oder Christian Thomaser
Team Redaktion, Produktion & Presse
Tourismusverband Thermen- & Vulkanland
Hauptstraße 2a, A-8280 Fürstenfeld
T [+43 3382 55100](tel:+43338255100)
presse@thermen-vulkanland.at
www.thermen-vulkanland.at